

Renforcement de la Commission des Nations Unies pour le droit commercial international Déclaration nationale du Canada AGNU 76 (18 octobre 2021)

Monsieur le Président / Madame la Présidente,

Je vous remercie de me donner l'occasion de présenter les observations du Canada sur les travaux de la Commission des Nations Unies pour le droit commercial international et de sa 54e session.

Le Canada profite de cette occasion afin de féliciter la Commission pour une autre année très productive. Malgré les nombreux défis et l'incertitude créés par la pandémie actuelle

En tant que I un des nombreux coparrains de cette recommandation, le Canada souhaite rendre hommage au Japon pour le leadership dont il a fait preuve en soulevant cette importante question et pour avoir défendu avec succès cette importante initiative visant à moderniser la Commission.

L élargissement de la Commission donnera à un plus grand nombre d États I occasion de participer aux travaux de la Commission et harmoniser et de développer davantage le droit commercial international. Le Canada encourage I Assemblée générale à aller de I avant avec cette importante expansion.

En ce qui concerne les <u>travaux futurs</u>, le Canada reconnaît l'ambitieux programme et les travaux exploratoires de la Commission pour les années à venir. La diversité des sujets inclus dans ce programme est impressionnante et fort avant-gardiste.

Le Canada profite de cette occasion pour réaffirmer son appui continu à la Commission des Nations Unies pour le droit commercial international dans sa mission de développer et d'harmoniser le droit commercial, et il est impatient de participer aux divers travaux de la Commission.

Je vous remercie, Monsieur le Présiieu